

pouvoir autant donner de gloire, qu'ils vous en donneraient tous ensemble, s'ils vous y rendaient fidèlement leurs respects et leur reconnaissance. Je voudrais pouvoir recueillir dans ma foi, dans mon amour et dans le sacrifice de mon cœur, tout ce qu'ils auraient été capables de vous rendre d'honneur, d'amour et de gloire dans l'étendue de tous les siècles. Je désire même de toute l'ardeur de mon âme, vous donner autant de bénédictions et de louanges, que les damnés vomiront d'injures contre vous dans toute la durée de leurs supplices : et pour sanctifier cette adoration et vous la rendre plus agréable, je l'unis, ô mon Sauveur, à toutes celles de votre Eglise universelle du ciel et de la terre.—Regardez les sentimens de mon cœur, plutôt que les paroles de ma bouche. J'ai dessein de vous dire tout ce que votre Esprit inspire pour vous honorer, à votre mère et à vos saints, et tout ce que vous dites vous-même à Dieu votre Père dans ce glorieux et auguste sacrement où vous êtes son holocauste perpétuel, et dans le bienheureux sein où il vous engendre de toute éternité, et où vous êtes une même chose avec lui par la divine essence.

AMANDE HONORABLE

Au sacré Cœur de Jésus.

TRÈS-adorable Jésus, je me prosterne à vos pieds, en présence de tous les anges, qui